



Para estas elecciones presidenciales 2024, lo único que pido es respeto: Fernández Noroña

Gerardo Fernández Noroña, diputado federal del Partido del Trabajo, pidió cuidar la unidad para obtener la mayoría calificada en el Congreso y rechazó que vaya a declinar a sus aspiraciones presidenciales. “Voy avanzando, hay mucho trecho que recorrer, subestimar a cualquier compañera o compañero es un error, la moneda está en el aire, los dados están cargadísimos y a pesar de eso no me quejo, yo lo único que pido es respeto”, señaló el legislador petista.

[Para estas elecciones presidenciales 2024, lo único que pido es respeto Fernández Noroña\(mp3cut.net\).mp3 - Google Drive](#)